



明王台だより

福山市立明王台小学校

2026年（令和8年）

1月7日

明けましておめでとうございます

今日から3学期がスタートしました。「一月は往ぬる（いぬる）、二月は逃げる、三月は去る」という言葉があるように、3学期はあっという間に過ぎていきます。6年生は、小学校に通う日が卒業式まであと49日です。明王台小学校のリーダーとしてあと3ヶ月、どんな姿を後輩に見せてくれるか楽しみです。5年生は、1月末に児童会役員選挙があり、リーダーへとステップアップする日々です。

3学期は、学習面でもこども達が力をしっかりと付けて次の学年へのステップアップできるように、授業や宿題において復習を取り入れながら組んでいきます。算数では、1年生は繰り上がりと繰り下がりの計算、2年生はかけ算九九の計算、3年生はかけ算の筆算やわり算、4年生はわり算の筆算がすらすら解ける計算名人をめざしています。

こども達が学習面においても生活面においても成長できるよう職員一同取り組んでいきますので、引き続き、皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いします。

喜んでくれるといいな！

年賀状を書いて、ポストに出しました



おうちにこども達の年賀状が届いたでしょうか。こども達は、2学期末に家族やおじいちゃん、おばあちゃん、友達などに宛てて年賀状を書きました。新年の挨拶の言葉に干支の馬やお正月にちなんだ鏡餅などの絵を添えた子もたくさんいます。また、住所や宛名等はがきの表書きの仕方も学びました。1年生は、学校の近くのポストに年賀状を投函しました。SNS等でのやり取りが多い昨今ですが、手書きの年賀状ならではの温かさをお互いに感じられたのではないでしょうか。



門松づくり～よい年にりますように～



登校するこども達を紅白の立派な門松が見守っています。この門松は、毎年地域の方々が竹の切り出しから行い、手作りされています。今年は2026年なので、高さが2026ミリメートル、つまり2メートル以上もあります。地域の方々が協力して、伝統を引き継がれていて素敵ですね。10日まで飾られていますので、ぜひご覧ください。

【制作過程紹介】



竹を切って形を整えます。



鉢を竹で囲み、縄で留めます。縄は上から3本、5本、7本になっています。



3本の竹を立てます。とても太い竹です。



竹のまわりに葉牡丹や南天を飾ります。

18日（日）には、交流館前で10時から餅つきと新年のつどいが開催されます。ぜひお越しください

行事予定は裏面へ

1月	主な行事	2月
<p>7日(水)3学期始業式</p> <p>9日(金)委員会⑥</p> <p>13日(火)1月納金引落日 読み聞かせ</p> <p>14日(水)スクールカウンセラー来校</p> <p>16日(金)クラブ⑥</p> <p>18日(日)学区もちつき、新年のつどい 10:00～</p> <p>23日(金)参観日、学級懇談会 来年度通学班編成、3年生PTC</p> <p>30日(金)新1年生入学説明会 14:00</p>		<p>3日(火)読み聞かせ</p> <p>4日(水)感謝の会、スクールカウンセラー来校</p> <p>6日(金)委員会⑥</p> <p>13日(金)低学年参観日、学級懇談会 新1年生物品販売 15:20 (体育館)</p> <p>20日(金)高学年参観日、学級懇談会</p> <p>24日(火)読み聞かせ(最終)</p> <p>27日(金)クラブ⑥(最終) 3年クラブ見学</p>